



HAMBURG TEAM Gesellschaft für Projektentwicklung mbH ist seit mehr als 25 Jahren als selbstinvestierender Projektentwickler in Hamburg, Berlin und anderen Regionen Deutschlands tätig. Im Fokus der Arbeit steht die Schaffung zukunftsfähiger urbaner Lebensräume zum Wohnen und Arbeiten. Langjährige Kenntnisse des Immobilienmarktes, ein ausgeprägtes Gespür für Entwicklungspotenziale sowie ein fundiertes Know-how im Bereich des Wohnungsbaus sind Garant für individuelle und qualitativ hochwertige Immobilien-Produkte, die HAMBURG TEAM mit hohem Engagement umsetzt und deren Ausgestaltung bis ins Detail durchdacht ist. Eine besondere Expertise hat sich HAMBURG TEAM im Bereich der Entwicklung von Quartieren mit gemischter Nutzung und in der Weiterentwicklung denkmalgeschützter Gebäude erworben. In Zusammenarbeit mit namhaften Architekturbüros entstehen unter Leitung von HAMBURG TEAM unverwechselbare Architekturen. Flache Hierarchien und Werte wie Vertrauen, Verantwortung und partnerschaftliches Handeln kennzeichnen das Selbstverständnis des inhabergeführten Unternehmens. www.hamburgteam.de

HAMBURG TEAM Gesellschaft für Projektentwicklung mbH has been active as a self-investing project developer in Hamburg, Berlin and other regions of Germany for over 25 years. The focus of the work is the creation of sustainable urban living spaces for living and working. Many years of knowledge of the property market, a keen sense for development potential along with well-founded know-how in the field of housing construction guarantee individual and high-quality property products, which HAMBURG TEAM implements with great dedication and the design of which is thought through down to the last detail. HAMBURG TEAM has acquired special expertise in the development of mixed-use districts and in the further development of listed buildings. In collaboration with renowned architectural firms, HAMBURG TEAM guides the creation of unmistakable designs. Flat hierarchies and values such as trust, responsibility and partnership characterise the essence of the owner-managed company. www.hamburgteam.de

HAMBURG TEAM Gesellschaft für Projektentwicklung mbH
Millerntorplatz 1
20359 Hamburg
Germany
Tel. +49 (0)40 37 68 09 0
Fax +49 (0)40 37 68 09 29
office@hamburgteam.de
www.hamburgteam.de